

## CE3RAC Radio Club Aeronautico responde al terremoto 27F

Escrito por Administrator

Lunes, 05 de Abril de 2010 19:26 - Actualizado Jueves, 05 de Agosto de 2010 19:32

---

Gracias a la labor de los radioaficionados, se lograron comunicaciones con las zonas afectadas por el terremoto.

Uno de los pocos servicios de comunicaciones que continuaron con sus labores después de ocurrido el terremoto del pasado 27 de febrero fue la radioafición. Los clubes de radioaficionados utilizaron sus equipos de radiocomunicaciones y apoyaron a la comunidad con vitales informaciones ante la emergencia.



Es así como, a partir de las 12.00 hrs del día sábado 27 de febrero, el Radio Club Aeronáutico activa una estación de radioaficionados en el Ap. AMB, estableciendo contacto con estaciones de diversas localidades del país, en especial con las zonas afectadas y de países vecinos, cursando mensajes de emergencia solicitados por funcionarios de aeronáutica y de público en general.

## **CE3RAC Radio Club Aeronautico responde al terremoto 27F**

Escrito por Administrator

Lunes, 05 de Abril de 2010 19:26 - Actualizado Jueves, 05 de Agosto de 2010 19:32

---

Posteriormente, el día lunes 01 de marzo, se instala en la Estación Aeronáutica (FSS) del Ap. AMB, una estación de radioaficionados con frecuencia HF y VHF, para permitir comunicaciones con el Aeródromo Carriel Sur y otras unidades de la DGAC, trabajando simultáneamente en frecuencias aeronáuticas y en frecuencias de emergencias de radioaficionados, activadas para cooperar con las autoridades y la comunidad.

La estación fue operada por Ricardo Velásquez – CE3HDI, Jorge Adaros - CE3RVS y Luis Luppi – CE3BCP, junto al apoyo de Sergio Maldonado y Dilia Gaete, TSV del AMB.

Radioaficionados aeronáuticos activaron sus estaciones durante la emergencia: Cesar Sanhueza – CE1GOK del Aeropuerto Diego Aracena, Iván Molina – CE1PGD de Copiapó, José González – CE3DAC de Isla Robinson Crusoe, Juan Carlos Iriarte – CE4PWG de Chillán y Esteban Castro – CA6UNA de Valdivia.

Por otra parte, los socios Eduardo Mesías – CE3EMV, Raúl Romero – CA3SOC y Emilio González, se desplazaron con una estación móvil a las localidades de Puertecillo, Matanza, La Boca y Navidad, prestando apoyo de telecomunicaciones y ayuda solidaria. Trabajaron en conjunto con los radioaficionados de San Antonio, V Región. Especial atención brindó a la

## **CE3RAC Radio Club Aeronautico responde al terremoto 27F**

Escrito por Administrator

Lunes, 05 de Abril de 2010 19:26 - Actualizado Jueves, 05 de Agosto de 2010 19:32

---

estación CE5BFA - Mario Hahn, piloto civil de Isla Mocha, para atender mensajes por consultas de familiares de las zonas afectadas.

Fecha publicación: 23.04.10 Origen: Radio Club de la Dirección de Aeronáutica: Ricardo Velásquez Aravena